

たきかわら版

1月の各種無料相談日

▼行政相談 17日(月) くらし支援課 TEL28-8012

顔

荒木 知佳さん(26歳)

俳優

「色んなことに挑戦して、これからも
すてきな作品を作っていきたいです」

フランスで開催された「第32回マルセイユ国際映画祭」のインターナショナル・コンペティション部門にて、映画『春原さんのうた』が日本映画初となるグランプリを受賞しました。

主役を演じた滝川市出身の俳優・荒木知佳さんにお話を伺いました。

※映画『春原さんのうた』は1月8日(土)から順次公開予定です



© Riki Ishikura

演技を本格的に学び始めたのは大学に進学してからです。「高校卒業後は上京してみたい！」という漠然とした思いはありましたが、具体的な進学先は何も決まっていなかった状態でした。

そんな中、多摩美術大学に、新たに演劇舞踊デザイン学科が新設されるという話を友達から聞き、興味を持ったことが今の道に進むきっかけとなりました。

進学してからは、演劇や舞踊など、身体表現の基礎をはじめ、さまざまなことを学びました。3年次には、劇作・演出・演技の分野を専攻し、そのころから、外部団体の劇団にも参加させていた。監督である杉田監督との出会いも、劇団で色々な方々と関わりを持つ中で生まれたものです。

舞台を中心に活動していたため、映画への出演は、今回が初めてでした。監督からは、「そのままの荒木さんで大丈夫です。」と言われていたので、「演じる」ということを意識しすぎずに肩の力を抜いて、撮影に臨みました。

その結果、今回のような素晴らしい賞を受賞することができて、私自身いまだに信じられない気持ちでいっぱいです。『春原さんのうた』のシナリオが完成した段階では、滝川市でも撮影を行う予定でしたが、コロナ禍の影響で中止となってしまいました。いつか、生まれ育った滝川市で、映画を撮影できたらうれしいです。

これからも、好きなこととはとことん深掘りして、未知の世界にはとことん挑戦して、作品を創り続ける表現者でありたいと思っています。

1月「みんなのタキカワ」

FMG'Sky (77.9MHz)

毎週金曜日 12時15分～12時30分
(再放送 同日18時～18時15分)

- 7日 こんにちは！国際交流員です
- 14日 はじめまして！滝川市役所1年生
- 21日 滝川市民を狙う詐欺に要注意！
- 28日 新型コロナウイルスワクチンに関するお知らせ

観光国際課 TEL28-8031

第4号では、モンゴルの伝統音楽を取り入れた作風で世界中の注目を集めているモンゴル出身のロックバンド「THE HU」、そしてTHE HU楽曲でも活躍する伝統的な楽器「馬頭琴」について特集しています。音楽&ロックバンド好きな方必見！第10号ではモンゴルのお正月「ツァーガン・サル」についてご紹介。独特の文化や挨拶の仕方、お正月ならではのちそうなど、日本との違いをぜひ見てみてくださいね！



最新情報はFBで 第10号はこちら 第4号はこちら

シンジェー・ボロルチメグさん
（あけましておめでとう！）



モンゴル出身国際交流員
シンジェー・ボロルチメグさん

CIRのつづき

編集後記

◆人生で初めて、俳優の方取材。荒木さんは東京で活動されているため電話での取材となりましたが、とても優しい方でした。二度とないであろう貴重な経験をさせていただきました。

◆皆さん突然の取材に快く引き受けていただき本当にありがとうございました。当たり前ではありますが、同じ寅年でも性格や特徴は異なります。でも、共通して前向きなのが印象的でした。

◆12月中旬現在、姪っ子ちゃんのマイブームはおさもう。エンドレスぶつかり稽古に、おぼちゃん関は体力の限界。今期は黒星も続いており関係筋によると引退も近いのではとのこと。



『しめ縄づくり』
(11月下旬～/市内各所)

今月の表紙